



■会長：稲垣 圭次
 ■幹事：小川 誠
 ■公共関係向上副委員長：大原 隆一

事務所／〒484-0061 犬山市大字前原字橋爪山1-4 犬山カンツリー倶楽部内
 電話／0568-61-5219 F A X／0568-61-5523
 U R L／http://www.inuyama-rc.org/ e-mail／info@inuyama-rc.org
 例会会場／〒484-0061 犬山市大字前原字橋爪山1-4 犬山カンツリー倶楽部
 電話／0568-61.2281 毎週火曜日／12：30～13：30

第2933回 例会 (R5.10.17 火 晴れ★)

於：犬山市民交流センター フロイデ (301 会議室)

点 鐘 稲垣 圭次会長
 R . S それでこそロータリー 四つのテスト
 幹事報告 小川 誠幹事
 下記クラブは法定休日又は定款による休会又はクラブ都合により(メーキャップ受付なし)です

クラブ名	例会日(曜)	クラブ名	例会日(曜)
名古屋空港	10月23日(月)	岩 倉	10月24日(火)
犬 山	10月24日(火)	名古屋空港	10月30日(月)

下記クラブは例会変更です

クラブ名	例会日(曜)	場所(変更理由)
春日井	10月12日(木)	(夜間例会)
名古屋栄	10月23日(月)	(3RC 合同がバナー公式訪問)
可 児	10月26日(木)	(職場見学)
名古屋大須	10月26日(木) →10月23日(月)	(3RC がバナー公式訪問)

☆次例会(10/24)

- ・例会会場は犬山市民交流センター フロイデの為注意!
- ・駐車場は所定の場所にて(*本日駐車場地図配布)
旧パチンコ跡の駐車場には停めないように

出席報告(兒玉 寿委員長)

出席率 80.00%

会員 50 名 出席 36 名 欠席 14 名

欠席者 岩沢修之君 松平實胤君 松井隆幸君
 簗島弘賢君 中村大輔君 野村憲治君
 大原隆一君 鈴木敏之君 谷定貴之君

前例会の修正(10/3 分)

岩間信夫君(9/14 出前授業)梅田佳和君(10/16eCLUBONE)

以上 93.62%を 97.87%に修正

前々例会の修正(9/26 分)

保浦博志君(10/3eCLUBONE)

以上 95.74%を 97.87%に修正

ニコボックス(兒玉 寿委員長)

稲垣圭次君 犬山産業振興祭が4年ぶりにフルで開催されました。会員の皆さんも各担当部署でのご活躍、ご苦勞様でございました。

(同文にて) 福富孝弘君 小川誠君 大島匡博君

高橋秀治君 去る10月14,15日には天候に恵まれて第20回犬山市産業振興祭わいわい犬山フェスティバルが盛会裡に終える事ができ、皆様のご協力に対し心より感謝申し上げます。

岡田雅隆君 産業振興祭では法人会ブース、観光協会ブースが無事終了できました。お手伝いの皆様、ありがとうございました。昨日付でカザジエヌの遼河はるひさんが犬山市観光大使に就任されたことを喜んで。

日比野良太郎君 犬山市城下町ワタまつりが盛大に開催されました。井川実行委員長が大変ご苦勞様でした。

小川 誠君 卓話、頑張ります

松山基邦君 今回のゴルフ部コンパ、競技方法がダブルペリアでしたので優勝することができました。同伴の保浦さん、下平さん、簗島さん、ありがとうございました。

安達寛益君 小川誠さんの卓話を拝聴できることを喜んで!楽しみにしています!宜しくお願い致します。

(同文にて) 藤井友喜君 原正男君 日比野良太郎君
 保浦博志君 井川光雄君 板津英基君
 伊藤正久君 岩間信夫君 加藤浩一君
 兒玉寿君 近藤斉宏君 近藤俊也君
 真野健二君 丹羽敬昇君 小川征一君
 奥村正幸君 澤田禅君 千田光範君
 下平征司君 朱宮新治君 住野龍之介君
 鈴木一成君 高橋秀治君 田中進一郎君
 梅田佳和君 宇佐美芳樹君 山根雄司君
 安田一生君 安田新平君

祝 福 (宇佐美芳樹委員長)

おめでとうございます!!

会員誕生日 稲垣 圭次君 10月21日
 会員誕生日 鈴木 一成君 10月22日
 会員誕生日 丹羽 敬昇君 10月23日

結婚記念日

岩間信夫君夫人登代子様 10月18日(御夫人誕生日 4/21)
 鈴木一成君夫人 由 美様 10月21日(御夫人誕生日 4/10)
 伊藤正久君夫人 良 奈様 10月22日(御夫人誕生日 2/6)
 保浦博志君夫人 美 香様 10月22日(御夫人誕生日 4/11)
 澤田 禅君夫人 若 江様 10月22日(御夫人誕生日 6/20)



☆☆ お誕生日おめでとうございます！ ☆☆



会長挨拶 (稲垣 圭次会長)



皆さん、こんにちは。10月も中旬となり、朝夕の冷えこみもあり、すっかり秋本番の今日この頃になりました。季節は暑い夏から秋、そして寒い冬に移り過ぎている今、テレビ報道に観るウクライナとロシア、そしてイスラエルとパレスチナ自治との戦い、国・民族が長い歴史の中で対立し、侵略、戦いを繰り返し幼い子供、民間人に多く犠牲者を生み、水、電気、食料のない中、避難を余儀なくされている状況を知る上で、心を痛め、日本、そして日本に住む私たちはつくづくとても幸せだなあと改めて思います。

悲しい出来事の話の続きであります、私の1年の楽しみについてお話をしたいと思います。

まずは6月から9月にかけての鮎の友釣りであります。クラブの中でも田中先輩のお陰で新しい仲間も誕生しました。今シーズンの釣果は208匹となかなか腕前が上がらず9月末をもって竿納めをいたしました。

そして7月から9月に行われます郡上おどりであります。これも皆さんに無理を押し付けてバスツアーに参加していただきました。

あと、昨年10月よりスクールに通うもなかなか結果が出せないゴルフであります。久しぶりに参加しましたゴルフ同好会のコンペは楽しかったですが、息子たちと行くゴルフ、そしてプレー後に入るお風呂で互いに背中を流し合うというとても幸せなひと時であります。

最後に秘湯の旅であります。今日その魅力をお伝えしたいところでありますが、この後の誕生日スピーチ、そして小川誠幹事による会員卓話の大切な時間を割いてしまいますので次回とさせていただきます、本日の挨拶といたします。



その他委員会報告

◎奉仕プロジェクト・社会奉仕委員会

(安田新平委員長)

奉仕プロジェクト委員会より一点「出前授業」につき、ご案内方々お願いをいたします。

お手元に配布いたしました「実施日程等一覧表」をご覧ください。

既に序盤に当ります2校(東部中、犬山中)につきましては無事好評の内に終了、担当して頂きました各スピーカー及びサポーターの皆さんには、改めてお礼を申し上げます。

これよりは中盤に入って参ります。11月2日(城中、午後2時20分授業開始)は、松平さんに登場して頂きます。皆さんに於かれましては、多数ご出席頂き、サポート・ご声援をお願いいたします。

尚、終盤に当ります令和6年1月12日(扶桑中)に関しましては、只今スピーカー並びにサポーターを募集しています。奮ってご参加頂きますよう改めてお願いいたします。

なお本日、例会終了後、第2回奉仕プロジェクト委員会を、夕方6時半には、スピーカー予定者同志の情報交換会を開催いたします。関係各位には、お時間までにご参集頂きますようお願いいたします。

◎奉仕プロジェクト・社会奉仕委員会

(真野健二副委員長)

＝河川一斉清掃

「川と海のクリーン大作戦」の実施について＝

日 時：10月22日(日) 8:00～1時間程度

少雨決行(荒天の場合は中止)

場 所：木曾川犬山緑地周辺

集合場所：木曾川犬山緑地周辺駐車場

*メーキャップの対象となります

*参加いただける方は大島副幹事までご連絡下さい

◎ロータリー財団・国際奉仕委員会

(澤田 禅委員長)

ロータリー財団・国際奉仕委員会よりご案内させていただきます。

1点目でございます。11月16日～19日、或いは20日までの方もお見えになりますが、草屯扶輪社へ表敬訪問いたします。本日現在、お陰を持ちまして、総勢23名の方にご出席を頂戴しております。誠にありがとうございます。

11月7日の例会後、参加される方は、15分位程打合せをさせていただきたいと思っておりますので宜しく願いいたします。

2点目でございます。行かれる全ての方へお願いです。パスポート番号を知りたいので、犬山ツーリストの小川幹事のところへLINEかFAX等で連絡していただきたいです。

また出発日11月16日は犬山駅に6時半集合でございますので、朝早いですが予定をしておいてください。以上でございます。

◎稲垣会長よりご案内

＝美味しいものを食べに行こうよ＝
日時；11月25日（土）18：00
場所；Nha Viet Nam（ニャーヴェトナム）
名古屋店（＊ベトナム料理）

お店が決まりました。ベトナム料理です。米山奨学生 チャンさんも参加されます。小牧 RC 米山奨学生のザンさんもお誘いします。

皆様のご参加お待ちしております。



会員卓話 児玉 寿 出席・ニコボックス委員長

☆小川 誠 君



早いもので昨年幹事就任のご挨拶からもう1年が経ちました。

また、稲垣年度が始まり3か月が経ち、皆様には日頃より稲垣年度に多大なご協力を賜り、この場をおかりして御礼申し上げます。

私自身会長に恵まれて、今まで楽しく幹事としてやっております。これはひとえに、稲垣会長のお人柄、気前の良さ、男気のあるところ、またセンスが良く、器が大きいからだと思えます。

今回幹事ということで、卓話は次年度にして頂こうと思っておりましたが、10月2日に急遽会長から卓話をヤレという、本当に迷惑なお言葉を頂き、秋の旅行シーズンの超多忙な中、準備不足のまま、今日に至りました。

ちょうど豊田のロータリークラブの方とこの卓話の事を話していたら、幹事の卓話なんて聞いたことがないと言っていました。

ということで今日は、小川誠ではなく、幹事の卓話という貴重な卓話をお聞きください。

私、小川誠は現在55才で妻と長男次男の4人家族です。

現在、妻は自宅でピアノ講師をして、たまに犬山市の広報に生徒さんが全国大会に行きますという記事が載ります。日に日に元気で末恐ろしいです。

25才の長男は学生の時に宅建の資格をとり、現在は横浜の不動産会社に勤めております。憧れの一人暮らしをして日々楽しんでいるようです。

20才の次男は勉強嫌いで高校を出て、丹羽消防に勤めております。私の仕事と真逆の仕事のようで、旅行は基本健康で楽しみのある方のお相手ですが、消防の方が動くということは、けがや事故などが起きた時に

動くので大変なことだと思いますが怪我の無いように勤めてもらえればと思います。

私の趣味は高校野球観戦と島旅、家庭菜園です。

高校野球観戦は、母校の犬山高校の夏の大会と夏の甲子園は毎年観戦に行っています。特に夏の甲子園は、プロ野球と違い7回から9回に行くほど逆転が多く、プラスバンドなどの応援も見て聞いて楽しんでおります。毎年選手が入れ替わる、負けたら終わりという必死に全力でプレーする姿に心を打たれ、若いパワーをもらいに行っています。いつか夏の甲子園の全日程、全試合をバックネット席でみたいと思っております。

続いての趣味は、島旅です。

昔なにかのテレビで島の番組があり、毎週見るようになり、いつしか島へあこがれて、行くようになりました。

日本には島が約14000島あり、有人の島は416島あるそうで、私が実際に行った島は、この卓話のために数えたら60島でした。有名な佐渡島や淡路島、石垣島はもちろん、皆さんがあまり聞いたことのない諏訪之瀬島や南大東島、父島などにも行きました。

また、先月は台湾の北部の基隆島に商工会議所の国際委員会で行って来ました。

まだ行っていない島ですと、隠岐の島や五島列島などがあるのでいつか行ってみたいと思っております。

そして3つ目は家庭菜園です。

コロナで観光業は壊滅的な状況になりその中で時間に余裕が出来たので、体力づくりと無農薬の野菜を作り食べることを目的に始めました。

まずバスの駐車場の一番奥の南側のへりの雑草を取り除き、耕すことからすべて自分の力だけで行いました。最初の年は枝豆・すいか・かぼちゃ・さつまいも・大根・水菜・白菜を季節ごとに収穫して、今年はじゃがいも・玉ねぎ・いちご・にんにく・枝豆・すいか・トマトを収穫してさつまいもをこれから収穫予定です。長年雑草だらけだったので、少しさぼるとすぐ雑草が生い茂り常に雑草との闘いです。これから寒くなって雑草も生えなくなるので、その間に耕作をする場所を拡大していきたいと考えております。

会社について

私は大学を出てから名古屋観光バス、今の名鉄観光バスで5年勤めて、犬山ツーリストに30才で入社しました。今年で25年目になります。

犬山ツーリストの会社自体は1981年、昭和56年に父親が立ち上げて、創業当初は、自宅の一間で営業しておりました。その後、事務所を専正寺の加藤燃料さんの所にお借りして営業しており、私が戻ったのが1998年になります。

数年は父と一緒に仕事をしていましたが、喧嘩も多々あり一緒にいたくないので2001年に当時の名鉄パレ、今の扶桑マックスバリュに扶桑旅行センターを出しました。

開店当初はまだお客様も売上も少なく、よく父親からこんな店早く閉めろと言われてました。それでも年々お客様も売上もあがりだしたので、7年後の2008年に調子に乗って小牧のマックスバリュに小牧旅行センターを出しました。この3年ほど前から実質的に社長のようなことをしていました。

そして、2015年バス代金が上限下限の幅の運賃に変わることが法令で決められたのでお値打ちなバスツアーが出来なくなるために、なんとバス事業を始めてし

まいりました。やらずに後悔するよりはという決意のもと動き始めました。

今、思うとやっけて良かったと心から思っております。その後は、2019年にイオンタウンが鶴沼に出来るから、出店しないかと声がかかり、岐阜方面にもバスを稼働させたいとの思いから出店しました。出店から3カ月もしないうちにコロナが始まり、全店休業になり会社は終わったと思いましたが、リーマンショックや東日本大震災の時も同じように終わったと思いましたが、何とか今までやってきています。

観光業は常に平和でないと成り立たないので何か良い商売があればご紹介ください。

まだ時間があるので、私の行って良かった島を3つほどご紹介したいと思います。

天売島

6月に行きました。北海道の離島だけあり大変気候の良い時期でした。野鳥の島で夕方日没ごろに親鳥が巣穴のひなのために魚をくわえて戻るので、違う鳥がその魚を横取りするのが見られます。当時は民宿に泊まりましたが、料理が大変美味しかったのを今でも覚えています。

小笠原諸島 父島・母島

東京からおがさわら丸という船で24時間かかります。私が行ったのが12月、八丈島を過ぎてから急に空気の暖かさが変わったのを記憶しています。小笠原に行くには最低6日間は必要です。父島はお店や飲み屋もポチポチあります。お店では亀の刺身が食べれます。母島はかなり田舎で店も少ないです。

南大東島

私が島旅を始めたきっかけの島です。沖縄本島から40人乗りのバスみたいなプロペラ機で東へ400キロ、1時間で着く島です。近くに北大東島もあり日本一短い20分のフライトも楽しめます。この島は台風のニュースなどにも出てくる島で气象台があります。一定の時間ごとに観測用の風船を打ち上げます。星野洞という真っ白な鍾乳洞もあります。私が行ったときは、観光客は一人もいません。受付のお姉さんがヘルメットとライトと案内の機械を持って鉄の扉の入り口へ案内してくれました。てっきり中まで一緒に行ってくれると思いましたが、入り口でヘルメットとライトと案内機材を渡されて、一人で鍾乳洞へ入りました。いまだかつて一人で鍾乳洞に入ったことはここだけです。

かわった島に行かれたことがある方、是非お話を聞かせてください。

以上で卓話を終了致します。ご清聴ありがとうございました。



=本日のお食事=



ご報告

○犬山RC同好会ゴルフ部だより

去る10月11日(水)日本ラインゴルフ倶楽部におきまして第183回ゴルフコンペを開催致しました。天気も良く、ゴルフを楽しむ良い日となりました。今回は日本ラインゴルフ倶楽部での開催でしたが、多くの皆さまにご参加いただきありがとうございます！私(安田)は参加できず、失礼致しました(´；ω；) 成績は以下のような結果となりました。

	OUT	IN	GROSS	HD	NET
優勝	松山基邦さん	46	41	87	16.8 70.2
準優勝	大島匡博さん	51	50	101	30.0 71.0
第3位	下平征司さん	51	55	106	32.4 73.6
ベストグロス	丹羽敬昇さん	40	40	80	
ドラコン	ホール	1	伊藤 隆さん		
		6	丹羽敬昇さん		
		14	加藤浩一さん		
		18	丹羽敬昇さん		
ニアピン	ホール	5	該当者なし		
		7	澤田 禅さん		
		11	兒玉 寿さん		
		17	松山基邦さん		

松山基邦さん、優勝おめでとうございます！入賞された皆様、おめでとうございます！

次回は12月16日(土)忘年ゴルフコンペとなります！ご婦人の皆さまにもご参加頂き、多くの皆さまで楽しい忘年会をしたいですね！ご予約の程、宜しくお願い致します！

